

# Goblog

## Korem 083/Bdj Gelar Bimbingan Teknis Bidang Wanwil TA. 2022

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID](http://KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID)

Aug 26, 2022 - 11:38



KOTA MALANG, - Korem 083/Bdj menggelar sosialisasi tingkat Korem bidang Wanwil (Perlawanan Wilayah) yang diikuti oleh Pasiter dan Bati Wanwil jajaran Korem 083/Bdj di Aula Korem 2 Jl. Letjen Sutoyo No.14 Kota Malang, Jum'at (26/08/2022).



Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Mayor Czi Simon Mangampa, S.T. menyampaikan, Kegiatan ini merupakan program bidang teritorial, khususnya pembinaan perlawanan wilayah (Binwanwil) yang dilaksanakan secara terukur dan terencana dengan tujuan Untuk menjamin tersusunnya data wanwil di wilayah yang mencakup data RTRW (Rencana Tata Ruang dan Wilayah), SDA & SDB (Sumber Daya Alam dan Buatan), serta Kondisi Sosial (Konsos) di wilayah jajaran Korem 083/Bdj.

Pada kesempatan tersebut, disampaikan bahwa validitas data memiliki peran penting dalam menentukan langkah-langkah pembinaan guna menyukseskan pelaksanaan tugas pokok.

Lebih lanjut Simon juga menambahkan bahwa peran aparat Satkowil dalam pelaksanaan pendataan dengan norma, standar, prosedur dan kriteria (NSPK) sehingga setelah kegiatan Bimbingan Teknis Tingkat Korem ini harapannya para Perwira Seksi Teritorial dan Bintara Tinggi Wanwil tingkat Kodim Jajaran Korem 083/ Baladhika Jaya memiliki kesamaan dan standarisasi yang akurat, valid dan up to date dan dapat di pertanggungjawabkan penggunaannya.

“Sebagai prajurit kewilayahan, harus memiliki kepekaan dan kemampuan teritorial yakni kemampuan temu cepat dan lapor cepat. Selain itu, memiliki kemampuan manajemen teritorial berupa Puldata, klasifikasi wilayah dan laporan berkala, kemampuan penguasaan wilayah dan kemampuan komunikasi sosialnya. Semua itu, sebagai modal utama dalam menghadapi berbagai permasalahan yang timbul di wilayah”, jelasnya.

Adapun data Wanwil yang perlu di inventarisir adalah data Logistik wilayah (logwil) , data Perlawanan rakyat (wanra) dan data Perlawanan wilayah (wanwil), Termasuk mencakup sumber daya alam dan buatan guna menentukan daerah strategis guna mempersiapkan potensi Nasional menjadi kekuatan pertahanan yang disiapkan sejak dini beserta kekuatan pendukungnya”, ungkap Kasiter. (Penrem 083/Bdj)